

Italia reabre este 3 de junio sus fronteras con la Unión Europea



Italia reabre este 3 de junio sus fronteras con la Unión Europea

Roma, 3 jun (RHC) Italia levanta las prohibiciones de movilidad entre las regiones del país para todos sus ciudadanos este miércoles y permite la entrada de turistas desde la Unión Europea sin que sea necesario un periodo de cuarentena de 14 días, informa el diario Corriere della Sera.

No obstante, algunas restricciones relacionadas con la pandemia de coronavirus seguirán vigentes en el territorio italiano. El distanciamiento social, el uso de tapabocas en el transporte público y someterse a mediciones de temperatura, de ser necesario, son algunas de ellas. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/224556-italia-reabre-este-3-de-junio-sus-fronteras-con-la-union-europea>



Radio Habana Cuba